

L'Imam Hussein (P), le Martyr

<"xml encoding="UTF-8?>

Naissance et Education 

.L'imam Hussein naquit le troisième jour du mois de Chaabane de l'an 4 après l'Hégire

A sa naissance, une dame du nom de Assma porta l'enfant au Prophète(P). Ce dernier le regarda longuement puis se mit à pleurer. Devant la dame interloquée et suppliant le Prophète (P) de lui expliquer la raison d'un tel épanchement, ce dernier lui révéla que cet enfant allait être .un martyr de l'Islam

Al Hussein (P) reçut du Prophète (P) les mêmes sacrements que ceux reçus par son frère à sa naissance (l'azan et l'iqâma dans les oreilles, le rasage, le don d'une certaine quantité d'argent, etc.). Comme son frère Al Hassan (P), Il bénéficia auprès du Prophète (P) d'une éducation très .vaste et sans faille et d'un amour infini

A l'âge de 7 ans, il perdit son père le Prophète de l'Islam (P) mais retrouva cet autre illustre père qu'était l'Imam Ali (P). Ce dernier prit donc en charge l'éducation de ses enfants Al Hassan (P) et Al Hussein (P) qui étaient désignés par Dieu pour être des Imams comme l'avait .(déjà annoncé le Prophète (P

La période de son imamat

Après la mort de l'Imam Ali (P) et l'empoisonnement de l'Imam Al Hassan(P), il revint à l'Imam Al Hussein (P), à l'âge de trente ans, de prendre la lourde responsabilité de conduire la Umma (la société élargie de l'Islam) sur le chemin de la Perfection. L'héritage était très lourd à porter. Après la mort de Moawiya, son fils Yazid le succéda. Or l'histoire nous apprend que Yazid était une personne sans scrupule et n'avait que trois passions : l'alcool, la femme et la chasse. Il

demanda à son représentant à Médine, Walid Ibn Otba, de dire à Al Hussein (P) de lui prêter allégeance. Et au cas où il refuserait, l'ordre était donné à Walid de lui trancher la tête et de la !lui envoyer

Walid convoqua Al Hussein (P) la nuit pour lui faire part des ordres de Yazid. Al Hussein (P) demanda de réserver sa réponse pour le lendemain en plein jour vu l'importance de la question.
: Le lendemain, Al Hussein (P) dévoila ses pensées et dit

Quelqu'un comme moi ne prête pas allégeance à quelqu'un comme Yazid car nous sommes la
...Maison de la Révélation, la Source de la Connaissance

Sorti de ces lieux, Al Hussein (P) qui savait alors que sa vie et celle des membres de sa famille et de ses partisans étaient menacées, décida d'émigrer vers la Mecque. La ville sainte était en effet le seul endroit où les arabes, même avant l'avènement de l'Islam, évitaient toujours de .verser le sang

Une fois arrivé à la Mecque, Al Hussein (P) envoya son cousin Muslim Ibn Aqîl, comme messager en Irak, plus précisément à Koufa, pour vérifier si cette ville, qui était la base de son père Ali (P), était toujours favorable pour sa révolte. En effet, plusieurs milliers de lettres lui parvinrent de Koufa, l'invitant à venir s'y établir. Ibn Ziad, le représentant de Yazid à Koufa, ayant appris que Muslim Ibn Aqil avait été envoyé en éclaireur en Irak, le fit tuer avec son hôte Hâni Ibn Urwa ainsi que d'autres partisans. Après avoir commis un tel forfait, Ibn Ziad ferma les portes de la ville. Il interdit mais aussi découragea toute velléité de révolte en faisant croire aux populations que l'armée de Yazid avait encerclé la ville et était prête à tuer tous les .désobéissants

Le Martyr

Conforté par les nouvelles qu'il avait reçues de Kufa, Al Hussein (P) se mit en route pour cette

ville en compagnie de sa famille, de tous ses partisans et des membres de leur famille. Arrivé à Karbala, il rencontra l'armée envoyée par Ibn Ziad et dirigée par Hur Ibn Yazid Ar-riyahi et Omar Ibn Sâad. Ils furent encerclés par cette armée plusieurs jours. Toutes leurs provisions étaient déjà épuisées. Le 10 du mois lunaire de Muharram, les hommes étaient affamés et assoiffés. Ibn Sâad et ses soldats combattirent le fils du Prophète (P), ses compagnons et les membres de sa famille. Ils furent tous massacrés avec une cruauté incroyable. Les femmes étaient violemment humiliées et traînées à travers plusieurs villes

Un seul fils adulte d'Al Hussein (P) échappa à l'horrible tuerie : Ali Ibn Al Hussein (P) surnommé Zein El-Abidine, qui était malade. Sous sa tente, Al Hussein (P) lui avait légué le pouvoir qu'il détenait et lui avait transmis, comme l'ont fait ses prédécesseurs, la liste des Imams qui auront à lui succéder

La dame de Calamités, Zeynab (P), qui est la sœur de l'Imam Al Hussein (P), fut horrifiée et pleine de compassion et de tristesse en voyant la tête décapitée de son frère suspendue à la pointe d'une lance. Elle s'exclama

Que direz-vous lorsque le Prophète (P) vous demandera, Vous le peuple qu'il a laissé derrière" ."? lui, qu'avez-vous fait de ma descendance et de ma famille après ma mort

Tout le long du parcours sur lequel les ennemis les traîna, elle mena avec ses sœurs, une .(campagne d'explication des nobles desseins de l'Imam Al Hussein (P

Le martyr de l'Imam Hussein (P) restera le massacre le plus agressif et le plus inhumain de toute l'Histoire. Mais c'est en fait le prix de la préservation et la sauvegarde de l'Islam et sa doctrine authentique